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Ata n' 04/2019 da Reunião do Colegiado Pleno do Programa de Pós-Graduação em
Engenharia Civil, sob a CONVOCAÇÃO ne 04/PI'(;EC/ColPlc/2019. Aos dez dias do mês
de julho de 2019, às dezasseis horas, estiveram reunidos no Auditório ll da Engenharia
Civil/CTC/UFSC, os professores: Deivis Luas Marinoski, Fernanda Femandes Marchiori,
Ferrando Pclisser, Gracieli Dienstmann, Janaíde Cavalcante Rocha, Jogo Vector Staub de Meio,
Leandro Fleck Fadel Miguel, Liseane Padilha Thives, Philippe Jean Paul Gleize, Poliana Dias de
Moraes, Rafael Holctorf Lopez, Roberto Caldas de Andrade Pinto, Robeilo Lamberts e Wellison
José de Santana Games; cls representantes discentes: Auto Cândido Marcolan Júnior e Lulas
Onghero c o servidor técnico-administrativo: Wagnei Souza dos Santos. Foram justificadas as
ausência dos prol'estores Ana Paula Meio, Enedir Ghisi e Wellington Longuini Repente e dos
representantes discentes Emanuelle Stefânia Holdefer Garcia e Kátia Alise Bohn. Sob a
presidência da Prof'. Poliana Dias de Moraes. -foi desenvolvicta a pauta de trabalho que segue.
Informes: a Prof'. Políana Dias de Morais informou sobre o recebimento de solicitação do
Instituto de Engenharia do Araguaia (IEA), da Universidade Federal do Sul e Sudoeste do Para
(UNIFESSPA), sobre o interesse e possibilidade de oferta de um Doutorado Insterinstitucional
Fora de Sede (DINTER), para professores daquele instituto, campus de Santana clo Araguaia.
estado do Para. Consultado o colegiada, ficou registiado que não houve possibilidade dc atender
a solicitação. Item 1) Aprovação da ata da reunião do dia 12/06/2019. A ata foi aprovada por
unanimidade. Item 2) Homologação do rccredcnciamento dos professores l\'largos Souza
Lcnzi c Otávio Augusto Alvos da Silveira Os prazos de recredenciamento dos professores
Marcos Souza Lcnzi c Otávio Augusto Alvos da Silveira foram 02/01/2019 a 31/12/2019 c
02/01/2019 a 3 1/05/2019, respectivamente. A homologação foi aprovada por unanimidade. Item
3) Aprovação da resolução sobre distribuição interna de cotas de bolsas de mestrado e de
doutorado. Foi aberta a discussão sobre o teor da resolução de distribuição interna de bolsas.
Manteve-se o texto original com a observação de.espccinlcar, no patágra6o primeiro do art. 2' e
no parágrafo segundo do art. 3', que se trata de reprovação ''em disciplinas cursadas na pós-
graduação". Em seguida, o texto da resolução foi colocado em votação e aprovado por
unanimíclade. Às dezasseis horas e cinquenta minutos, com os agradecimentos da presidência, a
reunião foi encerrada. Eu, Wagncr Souza dos Santos, assistente em administração da secretaria,
lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pela coordenadora.

Florianópolis, 10 dejulho de 2019
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los Santos Prof. Poliana Dias de Mojaes
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